



宮西



原始蓮



精華



西安紅蓮

花だより
2010年 夏
法問寺を彩って
くれた 蓮たち...



白鷺



真如蓮

2010年の猛夏は、6月下旬の梅雨入り直後から、いきなり始まりました。そして、9月になった今日もまだ厳しい残暑の日々です。この夏は人間にはなかなかつらい、長夏になっておりますが、蓮達には大変もよい天候だったらしく、きつい日差しも蓮達には恵みの太陽であったようです。昨年からはじめた蓮、昨年にはひとつも花を見られなかった「白い蓮」も含め、今年の春植えつけた(あるいは植え替えた)15種類の蓮、すべてが、花を咲かせてくれました。(開花総数、104個)一番開花の精華が6月25日に咲いてから2カ月以上が経った今日9月1日、最後の八重の蓮ふたつが、開花、これで2010年の蓮が、ついに終わりになります。(蓮達に、感謝・・・)7月のお盆法要の時に、皆さんにも見て頂けたことも、うれしいことでした。今回の花だよりは、蓮特集でした。



青菱紅蓮



八重蓮



白君子蓮

* 15種類すべてをフリントしたものが
あります、ご希望の方には差し上げます!



大賀蓮



大白蓮



孫夫人